

3月も中旬となり、春めいた暖かな日が多くなってきました。校舎大規模改修工事は第Ⅰ期が無事終わり、3階が明るくきれいになりました。

そのような環境にも恵まれ、子どもたちは、本年度のまとめに一生懸命取り組んでいます。児童一人一人が進級・進学に向け、心を躍らせています。

= 校舎大規模改修工事 第Ⅰ期終了! =

10月12日(月)に始まった改修工事第Ⅰ期が2月26日(金)に終了し、3階の教室棟及び特別棟がとてもきれいになりました。

子どもたちの教室移動に先立って、2月27日(土)には、保護者の皆様にお手伝いいただき、音楽室・理科室・図工室・家庭科室・図書室等の物品移動を行いました。特別教室の物品はかなり多く、大きな物もたくさんありましたが、保護者の皆様の御協力により、短時間でスムーズに行うことができました。お忙しい中にもかかわらず、本当にありがとうございました。

3月1日(月)は、子どもたちが、朝から教室移動を行いました。自分の机や椅子・持ち物等を、新しい教室に運びました。低学年と中学年の引っ越しには、5・6年生が手伝いをしました。

新しくなった教室で、子どもたちは、一生懸命学習しています。



= 心を込めた6年生を送る会 =

3月5日(金)、5校時に「6年生を送る会」が実施されました。

本年度は、体育館の6年生と1～5年生の各教室とをリモート中継しながら行いました。5年生が中心となって準備したメッセージやプレゼントが、6年生へ送られました。1～5年生が6年生に向けて制作した感謝の気持ちを込めたビデオメッセージも渡されました。

6年生からは、心のこもったお礼の言葉と手話での歌のプレゼントがありました。それぞれの思いが伝わりとても感動しました。



= みずき野ひろばリノペプロジェクト =

みずき野地区でシェアハウスされている筑波大学生と本校の5・6年生が共同で進めた「みずき野ひろば」のリノベーション企画が完了しました。

「みずき野ひろば」の内装は5年生、外装は6年生のデザインです。12名の筑波大学生とともに活動した様子を紹介します。



【デザインについてのワークショップ】 12月22日(火)

この日は7名の筑波大学生が来校され、本校の5・6年生と一緒に「みずき野ひろば」の内装・外装のデザインを考えました。地域の方々の笑顔を思い浮かべながら活動しました。内装は5年生、外装は6年生のデザインになりました。



【塗装についての打ち合わせ】 2月19日(金)

筑波大学生とリモート中継し、「みずき野ひろば」塗装当日の作業について、打ち合わせを行いました。

その中で「おもいでつながるみずき野ひろば」というキャッチコピーがあたりました。

- ・郷州小のみんなが壁に描くこれまでのみずき野の歴史としての、これからひろばで生まれる「思い出」
 - ・町内会や住人の皆さんから始まり、小学校・大学生のみんなの「想いで」
- 心に響くこの言葉を、しっかりと胸に刻みました。



【内装・外装塗装、仕上げ作業】 2月26日(金)・3月5日(金)

6年生は、筑波大学生と一緒に考えたデザインの絵を、「みずき野ひろば」の外壁に描きました。地元の皆様から愛され、誰もが楽しめる「みずき野ひろば」を目指し、一生懸命活動しました。

5年生は、内装の壁紙にデザインする花の切り絵に色をつける作業を、体育館で行いました。一人一人が思い思いの色を使い、皆の心が和む鮮やかでとてもすてきな壁紙が仕上がりました。

郷州小学校の子どもたちが心を込めて制作したデザイン画を、ぜひご覧ください。

